



Reflexiones sobre la escultura catedralicia

CONFERENCIA

:: **GMCYL.** La catedrática Margarita Ruiz Maldonado pronunciará hoy, a partir de las 20,00 horas, una conferencia en el teatro Liceo bajo el título 'Escultura medieval en la Seo Salmantina', organizada por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (Asus). Este evento forma parte del ciclo de conferencias con el que esta asociación de antiguos alumnos se suma a la conmemoración del quinto centenario de la Catedral de Salamanca.